

Fecha: 05-06-2024
 Medio: La Estrella Del Loa
 Supl. : La Estrella Del Loa
 Tipo: Noticia general
 Título: Escolares presentan sus proyectos en Exponor 2024

Pág. : 4
 Cm2: 385,6
 VPE: \$ 203.612

Tiraje: 2.400
 Lectoría: 7.200
 Favorabilidad: No Definida

Escolares presentan sus proyectos en Exponor 2024

Alumnos de los liceos Óscar Bonilla e Industrial son parte de la feria, exhibiendo parte de sus trabajos.

Ricardo Muñoz E./Redacción
 rmuoze@estrellanorte.cl

Alumnos de los liceos de Antofagasta Óscar Bonilla A-26 e Industrial Eulogio Gordo Moneo A-16 dicen presente en la Exponor 2024, en donde los estudiantes se encuentran presentando sus proyectos de acuerdo con las demandas actuales de la industria minera, energética e innovación.

En el caso del A-16, los estudiantes exhiben un brazo robótico, además lentes de realidad virtual, una pantalla digital interactiva, control a distancia automatizado y una estación eólica, entre otras novedades.



LOS ESTUDIANTES DEL LICEO INDUSTRIAL A-16, PRESENTAN SUS PROYECTOS DE ROBÓTICA.

El establecimiento cuenta con las especialidades de electricidad, electrónica, mecánica automotriz, mecánica industrial, metalurgia extractiva, explotación minera, planta química

y construcción, las que son cursadas por alumnos de tercero y cuarto medio.

Mientras que los alumnos del Liceo A-26 presentan proyectos relacionados con la con-



LOS ALUMNOS DEL LICEO ÓSCAR BONILLA A-26, MOSTRANDO SUS PROCESOS QUÍMICOS.

centración de cobre en muestras de electrolito y a través del uso de una aplicación de celular, además de una segunda iniciativa relacionada con el litio y mediante el análisis químico que se realiza en la industria, determinando el nivel de cloruro en salmueras.

El director del Liceo Industrial, Guillermo

Cortés, comentó que la presencia de los alumnos en el evento “es importante porque el desarrollo de competencias que están relacionadas con la formación técnico profesional para nuestros estudiantes es relevante y ahí tenemos un punto de inflexión con la posibilidad de conocer la tecnología de punta que existe en este

rato en la industria 4.0”.

“Estamos muy contentos y orgullosos de llevar a nuestros alumnos a Exponor porque así nuestros estudiantes se visibilizan y desarrollan la personalidad porque ellos se van a codear con grandes empresarios y eso es muy importante”, dijo en tanto, la directora del Liceo A-26, Genoveva Williams. 🌟